

Después del tremendo desastre rojo en el sector de Manzanera, nuestras tropas dan sepultura a numerosos cadáveres del enemigo

En el sector de Puerto Calatraveño se rechazan los ataques marxistas causándole muchas bajas. - Prosigue nuestro avance en el sector del Ebro habiéndose ocupado varias líneas de trincheras y posiciones importantes, ascendiendo cerca de cuatrocientos los prisioneros hechos y siendo elevadísimo el material cogido entre el que figura un tanquero ruso

La gloriosa aviación nacional en brillantes combates aéreos derriba catorce aparatos rojos

Cuartel General del Generalísimo Parte Oficial de Guerra

Salamanca.-Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 23 de Septiembre de 1938.

En el sector de Manzanera, se han efectuado reconocimientos de la zona en que se desarrollaron los últimos combates de los días pasados y en la del terreno situado a vanguardia de nuestra línea, habiendo dado sepultura a numerosas fuerzas a numerosos cadáveres de los rojos y haciendo ochenta y nueve prisioneros.

En el sector del Puerto Calatraveño, del frente de Córdoba, se han rechazado los ataques del enemigo a algunas de nuestras posiciones, castigándose duramente, pues, se le han hecho gran número de bajas.

En el sector del Ebro, ha continuado nuestro avance, habiéndose ocupado varias líneas de trincheras y posiciones importantes en las que se han cogido algunos centenares de muertos del enemigo, cerca de cuatrocientos prisioneros y gran cantidad de material, entre el que figuran muchas armas automáticas y de repetición, habiéndose además inutilizado un tanquero ruso.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de hoy, han sido derribados los aviones enemigos que a continuación se detallan:

En un combate aéreo: tres "Curtis" y tres "Boeing"; en otro combate, un "Martin Bomber"; y, en otro, un "Martin Bomber" y cuatro "Bacings" seguros y dos "Boeing" probables.

El total de aviones rojos derribados hoy es, por consiguiente, de catorce seguros y dos probables.

Salamanca, 23 de Septiembre de 1938. -- III Año Triunfal.

De orden de S. E.

El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado

CRONICA DE GUERRA DE JUSTO SEVILLANO La gran derrota roja en el sector de la Sierra de Javalambre

Vamos a hablar de una situación, perfectamente liquidada. El enemigo ideó una maniobra por la sierra de Javalambre, descolgándose de las alturas que ocupaban para tomar posiciones sobre la carretera general de Teruel a Sagunto. De cómo se planteó la situación y de cómo ayer mismo quedaba resuelta, ha hablado ya el Parte Oficial. Nosotros, en el día de hoy solamente hemos de recoger la impresión que ofrece el campo de batalla, y las notas más sobresalientes de los combates, que se decidieron en el día anterior, con una de las derrotas más grandes y fulminantes que los rojos han padecido en estos últimos tiempos de adversos pronunciamientos para ellos, en el Ebro y en la alta sierra de que es señor el pico de Javalambre con sus dos mil veinte metros de altura. No nos gusta hablar por nuestra cuenta y procura- mos contrastar los datos, que obtenemos, sumándolos a los

que se refieren a estos últimos días en el frente de Sarrion. Podemos decir, que los rojos han sufrido cuatro mil bajas en los diferentes sectores de que fue para ellos el frente de ataque. Como fuerzas de choque se concentraron en la sierra de Javalambre, la 129 brigada internacional, formada por franceses y checos, que tienen experiencia en la guerra de España, desde noviembre de 1936; la división 70, en la que los rojos confían mucho y que está formada por unidades de asalto; las divisiones 5, 48 y 67. Con acompañamiento de artillería francesa y de tanques rusos alinearon una ofensiva sobre las líneas de Sarrion, pero los movimientos del enemigo no habían pasado desapercibidos y en los puestos de vanguardia se les aguardaba. Era una gran masa atacante la que se descolgaba sobre nuestras posiciones. Ningún puesto flaqueó. Las filtraciones no se produjeron y el alarde de todos los servicios en la línea de la sierra del sur de Teruel fue la primera sorpresa desagradable del enemigo. El Mando español, se reanimó, una vez fijado el enemigo y advertida la idea de su maniobra y la importancia de sus efectivos, dispuso la concentración de los elementos que habían de dar la réplica. Todo ocurrió, en brevísimo plazo. Desde la iniciación de nuestras concentraciones, despliegues, ataques y liquidación, transcurrieron nada más que cuarenta y ocho horas. Este es un gran dato que por sí solo constituye el mayor elogio a la capacidad del Ejército de Franco. Al combate que en posición dominante presentaban cinco divisiones se replicaba con una movilización de los puntos en línea, de efectivos, con un combate y con una decisión favorable en el plazo de cuarenta y ocho horas. Este es el elogio máximo que puede hacerse de la capacidad del Estado Mayor y de las unidades combatientes. La consagración y estima militar del tiempo, intervino para desahogar el ataque en la línea de Sarrion y Puebla de Valverde. Las escasas horas que el enemigo permaneció sobre el terreno le obligó a pensar sobre las alturas que van como una sucesión de rampas por la derecha de la carretera de Teruel a Sa-

rrion, por la izquierda, otras que fueron atacando en su marcha los puntos que el enemigo había establecido. Las consignas de ayudar a los del Ebro, costase lo que costase y trayendo de Valencia todas las unidades capaces de alinearse, se había cumplido. Y, el cumplimiento de esta consigna, ha significado un tremendo desgaste para los rojos que han visto perecer en Javalambre los mejores núcleos valencianos. En tanto ocurría esto, nosotros en el Ebro progresábamos en extenso frente y en considerable profundidad, deshaciendo las líneas enemigas en las que al coger al enemigo hallaron eficaz resistencia, los avances de nuestras vanguardias. Pero en el Ebro, como en el sur de Teruel la infantería nacional cumplió sus objetivos y quebrantó, en esos días, las últimas esperanzas de un enemigo derrotado en todos los frentes: en los de ataque y en los de resistencia: en los militares y en los diplomáticos.

El desastre rojo en el sector Sarrion-Manzanera

El descalabro tremendo que han sufrido los rojos en el sector de Sarrion-Manzanera, muestra el ímpetu victorioso de nuestras tropas heroicas, trazando sobre el mapa de la guerra, otro triunfo grandísimo de las legiones del Caudillo. Y esta gran derrota del enemigo le ha hecho confesar su gran derrota del Ebro. De nada ha importado que el marxismo, haya enviado a este frente de lucha, todo el lujo de sus hombres y del material, comprados y adquiridos con el oro expoliado, pues ante el empuje indomable de nuestros bravos soldados se estrella todo el conjunto de preparativos bélicos que los rojos realizan, en su loco y absurdo afán de servir a la no menos burda consigna de sus gerifaltes, de "resistir".

Después de tres días de combate perdió el enemigo en este sector, por la sierra de Javalambre más de dos mil muertos dejando en nuestro poder una cantidad enorme de prisioneros y de ese moderno material que tan prodigioso recibe de aliende las fronteras.

Los lobos de pelo rojo han encontrado una vez más en este camino de fuego no solo la férrea barrera de contención, sino el castigo que merece su torpeza estúpida y su servilismo repulsivo.

Los cronistas de guerra nos relatan con detalles cuan grande ha sido el desgaste sufrido por las fuerzas marxistas en estas últimas jornadas por el Sur de Teruel y en el frente del Ebro, condensadas con su característica sobriedad en nuestro parte oficial de guerra.

Nuestras vanguardias consiguieron, con la seguridad de siempre, el brillante asalto de los campos atrinchados, y a pesar de las grandes fortificaciones de los rojos, siguieron avanzando hasta cubrir los objetivos señalados por el mando. Y mientras el enemigo veía como quedaban reducidas sus unidades y desvanecidos sus propósitos, a nuestras filas llegaban infinidad de elementos que no se reservaban en costear la gran derrota sufrida por las hordas bolcheviques.

Importantes posiciones en nuestro poder, infinidad de muertos, miles de heridos, enorme botín caído en nuestras manos y en fin la realidad de todos los días, de todas las horas, de toda esta guerra: El triunfo aplastante de nuestros hombres y el descalabro rotundo de los que muy pronto no encontrarán en nuestro suelo patrio ni un átomo de tierra donde posar su instinto salvaje.

UNA PRUEBA MAS DE LA DESMORALIZACION ROJA

El partido socialista amenaza en Cataluña con graves penas a los militantes que continúen su labor destructora

Barcelona, 23. — La Comisión Ejecutiva del partido socialista ha publicado una nota en la que condena las actividades desarrolladas por algunos sectores de sus militantes, con las que contribuyen a la división entre los componentes del partido.

Después de hacer destacar el hecho de que no puede admitirse el humillamiento, amenaza con la aplicación de grandes penas a los que cometen faltas de disciplina y a quienes hagan labor destructora.

UN HOMENAJE A LOS HEROES NAVARROS

En tierras de Salamanca se guardará un puñado de las regadas con la sangre de estos mártires

Salamanca, 23. — En el ayuntamiento se ha celebrado una recepción en honor del Presidente de la diputación de Navarra, a quien acompañan dos miembros más de dicha corporación que eran portadores de una arquilla de plata conteniente de tierra de varias tumbas de héroes muertos en campaña. Este honor ha sido concedido por la Diputación de Navarra al Ayuntamiento de Salamanca a petición que este hizo, en una de las sesiones del pasado septiembre con el deseo de que Salamanca tenga a su custodia este puñado de tierra regada con la sangre de los navarros héroes. El alcalde de la ciudad, dió la bienvenida a los representantes navarros y dijo que esta tierra, regada con la sangre de los héroes de la región hermana, se guardaría en Salamanca con el fervor que inspira el heroísmo de sus hechos.

El presidente de la diputación agradeció el homenaje mostrándose satisfecho de que ese puñado de tierra navarra se conservase y venerase en tierras castellanas, demostrándose con ello que estas regiones se hallan completamente identificadas. El acto se celebró en el Ayuntamiento, el cual estaba reunido en pleno, y con la asistencia de las autoridades militares, jerarquías de Falange, representaciones de la Sección femenina, delegada de frentes y hospitales y una nutrida representación de Margaritas.

En el mismo acto, el Ayuntamiento declaró huéspedes de honor de Salamanca al Presidente y secretario de la Diputación de Navarra, y se tomó el acuerdo de dar el nombre de Navarra a una de las plazas de la ciudad. Igualmente se acordó la colocación de una placa conmemorativa con la dedicatoria de "A los mártires de Navarra". Al terminar el acto se dieron muchos vivas a España, a Castilla y a Navarra.

MARTIRES DE LA PATRIA Capitán Enlógio Guerra ¡PRESENTE!

En uno de los frentes de guerra ha dado su vida por Dios y por España, el joven capitán de Regulares don Enlógio Guerra, cuarto hijo del Excmo. Sr. General Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, que ya ocupa en el santo mundo de los luceros, lugar de honor. Primero, en estas tierras de Africa, dejó de existir quien vistiendo el digno uniforme militar, prestase sus excelentes servicios a su Patria querida; más tarde, a bordo de un barco de guerra en Santander, fué vilmente asesinado otro de estos heroicos hermanos Guerra, por las hordas satánicas durante su dominación en aquella capital nortea, suerte igual a la que corrió otro de ellos en la zona marxista: por caballeros y por españoles.

Ayer llegó hasta nosotros la fatal noticia de la muerte del Capitán Enlógio Guerra. Su juventud, plébrica de gallardía y de virtudes ciudadanas, era el mejor exponente de su arraigado patriotismo. En las filas gloriosas del Caudillo con su pecho bravo henchido de entusiasmos y vigor espiritual, luchó hasta que ha caído en acción heroica, marchando hacia el más allá, con el mejor galardón que puede premiar Dios a los que saben amarle y por ello saben también querer a España.

Capitán Enlógio Guerra, nuevo mártir de la patria, bravo capitán de las legiones mil veces dignas e hidalgas de Franco, ha seguido el camino de los que cayeron, eres otro héroe más de la nueva España! Al invocar tu nombre, que es letra viva de sangre que supo brotar en el campo de batalla, como canto brillante de tu temple férreo de ejemplar soldado, elevamos nuestras oraciones en tu memoria.

¡Capitán Enlógio Guerra! ¡Presente!

LA CUESTION CHECA Debido a la actitud del Gobierno de Praga la situación internacional vuelve a agravarse

OPTIMISMO EN LOS CIRCULOS OFICIALES ALEMANES

Goldesberg, 23. — Las luces del hotel que ocupa el primer ministro inglés permanecieron encendidas hasta las seis de la mañana, lo que prueba que hasta esa hora estuvo el ministro inglés trabajando.

En los círculos alemanes hay impresiones optimistas respecto al resultado de la conferencia Hitler-Chamberlain. Este último, hasta última hora de la madrugada, estuvo conversando con Londres por teléfono.

LA ENTREVISTA ENTRE LOS DOS JEFES DE GOBIERNO

Goldesberg, — La entrevista del Führer con Chamberlain se reanuda, hoy viernes, a las once de la mañana y se cree que no se hará ninguna declaración oficial antes de que terminen las conversaciones.

SEGUN LA PRENSA SENSATA INGLESA Y FRANCESA, SIN RELIGION NO PUEDE HABER PAZ

París, 23. — Los periódicos franceses comentan la entrevista Hitler y Chamberlain. El periódico "Le Temps", y el inglés "The Times", se refieren a los que critican a Chamberlain, diciéndoles que todos aquellos que conocen bien a Europa deben saber que sin religión no hay paz posible. Esta verdad agregan—tiene ahora más razón que nunca.

LA PRENSA COMUNISTA FRANCESA INCITA A LOS OBREROS A MANIFESTARSE

París, 23. — El periódico comunista "Le Humanité" hace un llamamiento a las organizaciones comunistas de la región parisina, invitando a que se manifiesten a la salida

de las fábricas y que envíen cartas y mensajes de solidaridad a las delegaciones comunistas checas. El mismo periódico hace una declaración de solidaridad del partido comunista francés con los checos, diciendo que los comunistas franceses prestarán todo el apoyo a sus compañeros checos.

APLAZAMIENTO DE LAS ENTREVISTAS HITLER - CHAMBERLAIN

Goldesberg, 23. — Ha sido aplazada hasta esta tarde la continuación de las deliberaciones entre el Cancellor Hitler y Chamberlain que habían sido previstas esta mañana, a las diez.

EL KOMITERN SOVIETICO INTERVIENE EN LA REGION CHECA

Berlín, 23. — Una agencia alemana de información dice que, según informes de fuente digna de crédito, el Komitern en vista de cómo se van sucediendo los acontecimientos en Checoslovaquia, ha cambiado de táctica acomodando ésta a la nueva situación planteada. En efecto, el embajador de la U. R. S. S. ha transmitido a Praga las ordenes siguientes: la idea de los frentes populares ha fracasado y ha sido desacreditada totalmente y no puede esperarse resultados satisfactorios dentro de la nueva situación con lo que se hace preciso cambiar estas determinaciones con la táctica de la acción directa, mediante actos de terrorismo. A tal efecto hay que producir revueltas y algaradas para preparar el camino de la victoria final. Ante todo, no debe haber calma en las fronteras lindantes con Alemania. Como prueba de la intervención rusa en la cuestión checa se manifiesta que Iokos, pertenece al Komitern de Moscú ha sido nombrado jefe del Komitern de Checoslovaquia. Es salió el miércoles pasado para Praga, a donde en avión se especial procedente de Moscú.

UN MENSAJE DE CHAMBERLAIN AL GOBIERNO CHECO

Praga, 23. — El gabinete de Praga ha hecho público el siguiente comunicado: "El Gobierno checo ha recibido un mensaje de Chamberlain por el que se recomienda que en todas partes se evite todo lo que pueda provocar un incidente. (Pasa a la última)

ANTE LA ACTITUD ADOPTADA DE NUEVO POR EL GOBIERNO CHECO LA SITUACION VUELVE A AGRAVARSE

Los checos ocupan las poblaciones sudetas. - Tropas checas hacia la frontera alemana

Praga, 23. — El Gobierno checo ha dado el orden de ocupar de nuevo todas las ciudades de los distritos sudetas, cuyos serlos de orden público habían pasado a los sudetas alemanes, haciéndose cargo de estos a viva fuerza. Parece ser que los checos quieren vengarse de los alemanes sudetas. Se añade que el puente del ferrocarril ha sido minado con intención de volarlo en cualquier contingencia.

A las seis de esta tarde todos los servicios de seguridad de la ciudad Egger han vuelto a ma-

nos de los checos, quienes han dado la orden de cambiar las banderas con la cruz gamada por otras checas. Se tienen noticias que cerca del campamento de dicha población han sido fusilados dos médicos sudetas.

La ciudad de Egger ha sido convertida por los checos en una verdadera fortaleza y grandes destacamentos de fuerzas checas avanzan hacia las fronteras alemanas. La ciudad está sumamente inquieta, temiéndose graves sucesos durante esta noche.

LA ESPAÑA NACIONAL ES RECONOCIDA POR BULGARIA

En plazo breve ambos Gobiernos nombrarán sus representantes

Burgos, 23. — Por canjes de notas efectuados entre el Gobierno Nacional de España y el de Bulgaria se ha acordado la creación de Delegaciones especiales diplomáticas en ambos países así como el nombramiento de los respectivos representantes.

Estos agentes diplomáticos salvaguardarán los intereses nacionales, respectivamente, intensificando las relaciones entre ambos países. Tendrán asimismo derecho a colocar el escudo de su país en su domicilio oficial, teniendo acceso al Ministerio de Relaciones Exteriores y por mediación de esta a las distintas autoridades. Gozarán de plena libertad para comunicar

por cifra quedando exceptos de censura los envíos. Los navios nacionales enarbolando su pabellón podrán hacer escala en los puertos respectivos. Ambos Gobiernos designarán en plazo breve su representante. A este respecto el Gobierno búlgaro facilitó el siguiente comunicado oficial: "Entre el Gobierno de Sofía y el de Burgos se ha llegado a un acuerdo por el cual los dos países tendrán mutua y recíproca representación de agentes generales, que disfrutarán de las mismas prerrogativas que los jefes de las misiones diplomáticas".

UN ACTO HUMANITARIO DE UN HEROICO SARGENTO DE CARROS DE ASALTO

Valladolid, 23. — El sargento de Carros de Asalto, Ernesto Beltrán Cristóbal que ha resultado tres veces herido en la campaña ha realizado, en Tolosa, un acto que está siendo elogiadísimo. Cuando se encontraban bañándose tres muchachos en el río, fueron sorprendidos por una gran corriente y él, sin pensar en su brazo derecho herido, se lanzó al agua salvando a uno de ellos. El Ayuntamiento tolosano, en sesión pública y solemne, acordó enviar al sargento Beltrán Cristóbal que ha resultado tres veces herido en la campaña un acto humanitario así como un donativo. El sargento al recibir el donativo, seguidamente visitó a "Auxilio Social" haciendo la entrega del mismo y diciendo al mismo tiempo: "Aquí hace más falta el dinero". Con hombres como estos se hace la nueva España.

EL TIEMPO PASA SIN DARSE CUENTA

COMPRA CUANTO ANTES UN BILLETE PARA LA LOTERIA DE LA CRUZ ROJA del 11 de octubre, destinado a la Lucha Antituberculosa y otras calamidades.

Dr. Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y venéreo. Consulta de 3 a 5 y 8 a 9 noche. Plaza de Africa 12, principal izquierda. Teléfono 5-4-7

Doctora Antonia Castillo

Especialista en partos y enfermedades de la mujer. Consultas de 10 a 12 y de 2 a 5. NOVELA MAJESTIC

Llanto de España

Por Teófilo Ortega

El Sahara llora. Así lo afirma una leyenda árabe. En la paz de la noche; a través de una suave brisa que galopa por la inmensidad del desierto, el llanto del Sahara se escucha. Son millones y millones de arroyos, chocan entre sí, produciendo ese que parece desgarrar de una ventanilla. Así dice la leyenda—como lastimero gemir de un gigante herido, agonizante. ¿Escucháis?—interrogan los árabes a los pasajeros—. ¿Es el desierto que llora!

LETRAS DE LUTO

FUNERALES

Isidoro Cívico Murciano. ¡Presente!

En la mañana de ayer, a las ocho de la misma, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de África, un solemne funeral en memoria del Jefe de Centuria de las O. J. y Delegado Local de Bibliotecas del S. E. U. Isidoro Cívico Murciano.

Asistieron el Delegado Local de las O. J. de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., el Jefe Local del S. E. U. y otras jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

También asistió al acto, una centuria de Cadetes, con armas y bandas de trompetas y tambores.

El templo se hallaba muy iluminado, y lleno de fiechas y cadetes, que asistían para rendir póstumo tributo de admiración al recuerdo de un camarada muerto en el cumplimiento de su deber patrio.

La misa fué acompañada por la Orquesta Catedralicia. Al finalizar la misa, todos los asistentes desfilaron por delante de la presidencia del duelo, que estaba integrada por familiares del extinto y jerarquías de Falange Española Tradicionalista.

Mariano Martínez Alcalá-Galiano. ¡Presente!

A las diez de la mañana, se celebró en la iglesia de Nuestra Señora de África, solemnes exequias en memoria del que fué en vida Mariano Martínez Alcalá-Galiano, subdirector de la Banda de Falange Española Tradicionalista y profesor del Conservatorio.

El templo se hallaba profusamente iluminado, y en él se hallaba reunido un gran número de personas que distinguieron en vida con su amistad al extinto, y que al asistido de su alma dedicaban el piadoso acto.

La Orquesta Catedralicia reforzada con varios profesores de la Banda de Falange, interpretó la misa de Fochino, cuya difícil partitura fué admirablemente cantada por los tenores señores Valles y Furrasola, acompañados del coro catedralicio.

Asistieron el secretario Local de Falange Española Tradicionalista y varias jerarquías, así como todos los profesores de la Banda que sentían profundo afecto por el extinto.

Al finalizar la misa, fué expresado el profundo pesar que a todos producía la sentida muerte, al hermano del fallecido, don Jesús Martínez Alcalá-Galiano, que había presidido con las jerarquías de Falange Española Tradicionalista el solemne funeral.

EL METI ES EL MEJOR ADHERENTE PARA JUNTAS

CRUZ ROJA ESPAÑOLA ASAMBLEA LOCAL Ceuta. Relación de individuos para los que se han recibido fichas de Información de sus familias en esta Asamblea...

NOTICIAS VARIAS SE ALQUILAN habitaciones amuebladas con cuarto de baño. Precios módicos. Teniente Pacheco, 14. Bajo izquierda.

En broma y en serio

La cuestión checoslovaca se va acercando al final merced al glorioso apoyo de los que quieren la paz. Nunca por cierto en el mundo bastante se alabarán los gestos de Chamberlain con el Führer alemán...

ESTADO ESPAÑOL Comisión de Incautación de Bienes de la Plaza de Ceuta. Juzgado Especial EDICTO. Instruyéndose en este Juzgado Especial, sito en calle General Serrano Orive, 12, segundo izquierda...

Comandancia Militar de Marina. Dispuesto por la Superioridad la incorporación al servicio activo de todos los inscriptos de Marina pertenecientes al tercer trimestre del reemplazo de 1927...

D. C. A. CONSTRUCCION DE REFUGIOS APORTACIONES EN METALICO. Recaudación en el día de hoy, ptas. 1.110'00. Total recaudado hasta la fecha, 292.007'60 ptas.

AUXILIO SOCIAL DEPARTAMENTO PROVINCIAL DEL SERVICIO SOCIAL. De conformidad con el artículo 27 del Decreto del Servicio Social de la mujer, a partir del día 11 de octubre próximo...

EN LOS DIAS REMOTOS - consígnalo la historia - del tesoro de los reyes formaba parte el alcanfor. TOAL (ELIXIR ALCANFORADO). Antiséptico y resolutivo, en absoluto inocuo, merced a "TOAL" desaparecen, rápidamente, los GRANOS, PECAS, MANCHAS, PUNTOS NEGROS, etc., del cutis.

Plaza de Ruíz. Encargado: Manuel Molero. Alfonso Cañamaque Peña; Juan Díaz Martín; Francisco García Carrasco; Manuel Gil Sánchez; Cristóbal Naranjo Juras; Serafín Martín Romero; Victoriano Salas Salas; Antonio Navarro Robledo; Francisco Díaz Rodríguez; Manuel Rodríguez Carrasco; Miguel Vilches Puente; Manuel Román Rodríguez; Miguel Pérez Ruiz; Manuel Hilarlo Sampedro; Benito Fernández Márquez; Manuel López González; Francisco López Martínez; Gonzalo Suárez Nieto; Manuel Díaz Romeroza.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta. Establecimiento benéfico sujeto al "Estatuto de Ahorro Popular". PIGNORACIONES. - DESEMPEÑOS. PRESTAMOS. Con garantía personal. Con garantía hipotecaria.

TOAL (ELIXIR ALCANFORADO). Ejerce una marcada acción anhidrótica con tra el sudor y desolozante; y por su virtualidad desinfectante, contribuye, eficazmente, a la regeneración del epitelio en casos de pequeñas heridas, cortaduras, picaduras de insectos, arañazos, etc. En las neuralgias ligeras, producen inmediato alivio fricciones con "TOAL". Es indudable, pues, que para la mujer de hoy que se preocupa de su belleza, de su higiene, de disponer de un remedio eficientísimo contra posibles pequeños accidentes, es un tesoro.

MANTECARIAS OVIEDO PURA DE LEGRE DE VAÇAS. DE VENTA EN LOS PRINCIPALES ESTABLECIMIENTOS DE CEUTA Y TETUÁN. EL LAXANTE UNIVERSAL UN PURGANTE SUAVE PARA NIÑOS Y ADULTOS.

AYUNTAMIENTO DE CEUTA AVISO

Por medio del presente aviso, se requiere a todos los mo-

CALZADO SIEMPRE LUSTROSO? CREMA FLECHA

que a continuación se relacionan, por el presente se cita a los mismos o a alguno de sus familiares para que, en el plazo de CINCO días, a partir de la fecha de publicación de este aviso, comparezcan en esta Sección 1.ª de Recluta, para ser filiados.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

DELEGACION PROVINCIAL DE PROPAGANDA Sección Femenina AVISO

Cumpliendo órdenes de la Jefatura Provincial de esta Sección Femenina, se pone en conocimiento de todas las camaradas que en su origen pertenecieron a "Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S." y "Comunidad Tradicionalista" (Margaritas), que el día 25 del mes actual expira el plazo que fué concedido para la entrega de los primitivos carnets y su canje definitivo en su día, advirtiéndose que de no efectuarse lo quedará excluida de la Organización, y demostrando con ello carencia absoluta de espíritu Nacional - Sindicalista y falta de adhesión al Glorioso Movimiento.

cretaría General en cumplimiento de la Circular citada. Es preciso que los Jefes Provinciales se den cuenta exacta de que la Jefatura Provincial no puede ser en ningún caso oficina de tramitación de Instancia, ni el Jefe Provincial recomendante de las mismas, salvo aquellos casos en que se trate de asuntos que, aun siendo particulares, tengan un interés político evidente o constituyan un acto de justicia o equidad.

En todos los demás advertirás a los afiliados que se dirijan por sí mismos a las Autoridades competentes dándose únicamente, en caso necesario, el aval o certificado que necesiten sobre sus condiciones de afiliados. Así, pues, las Jefaturas Provinciales se abstendrán en lo sucesivo de tramitar asuntos particulares que no tengan las condiciones indicadas y respecto de intereses particulares que las reúnan, ordenarás que la solicitud o instancia de aquellos afiliados que pertenezcan a Sindicatos (S. E. M., S. E. U. P. c.), Milicias, Sección Femenina y Organizaciones Juveniles, vengán hechos por éstos, dando además, cuando el caso lo merezca, carácter general a la solicitud, citando por vía de ejemplo el caso concreto que la haya motivado.

Ceuta, 16 septiembre de 1938. III Año Triunfal.

El Presidente, José Santacruz.

(O) DON FERNANDO LOPEZ CANTI SANCHEZ, ALCALDE PRESIDENTE DE LA COMISION GESTORA DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD.

HAGO SABER: Que a partir del lunes 19 del actual y por un plazo que terminará el día 19 de noviembre próximo, queda abierto al público en la Oficina de Recaudación de este Ayuntamiento, desde las 16 a las 19 horas de todos los días laborables, el período voluntario para la exacción del impuesto de cédules personales del corriente ejercicio; advirtiéndose que dicho plazo es improrrogable y que aquellos que deban obtener la de la Tarifa Tercera, habrán de justificar con el recibo de aquil de la casa que habitan o con el contrato de inquilinato la veracidad de la renta de clara para la debida clasificación.

Lo que se hace público para general conocimiento. Ceuta, 17 septiembre de 1938. III Año Triunfal.

Fernando López - Cantí

SECCION 1.ª DE RECLUTA Ignorándose el domicilio de los mozos del Reemplazo de 1941

Manuel Martín Godino, de Manuel y María.—Natural de Gaudin.

Andrés Campana Jiménez, de natural de Jimena.

Fernando Pendón Cortes, de Antonio y Manuela, de La Línea.

Miguel Cobo González, de Ulpiano y Gloria.—Natural de Guzmán de Izán (Burgos).

Pedro Gómez García.—Natural de Los Barrios.

José María Domínguez García, de José y María.—De Sete-Domingo Medinilla Castaño, de Francisco y María.—De Alagüitas (Sevilla).

Antonio Martínez Lorda, de Pedro y Concepción.—De Alagüitas (Sevilla).

Ramón Mateo Domínguez, de Francisco y Ana.—De Los Barrios.

Esteban Rosado Muñoz, de Diego y María.—De Ronda.

Ceuta 19 septiembre de 1938. III Año Triunfal.

El Presidente, Nicolás Jiménez Omedo

MENACHO LIBRERIA

Pressa extranjera, Biblioteca de Circolante, Figurines Libros de texto

"LAS CAMPANAS"

El mejor de todos. Tueste diario Almacenes M. CARRION O'Donnell, 9. --- TETUAN

Juan Cañada Moreno

ARMADOR DE VAPORES VELEROS RAPIDOS A MOTOR

Pone en conocimiento del Comercio en general que ha establecido un servicio con varias salidas por semana del puerto de Sevilla para los de Larache, CEUTA, Villa Albuernas y Melilla, tomando toda clase de mercancías para dichos puertos y viceversa

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS, SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES

EN CEUTA: Camoens, 9. Teléfono, 130.—EN SEVILLA: Don Filomeno Aspe, Aduna, 2.—EN LARACHE: Don Enrique Diaz, Plaza España.—EN MELILLA: Don José San Martín, Jardines, 8.—EN TANGER: Don Plácido Fernández, BD, Ante, 1.—EN GIBRALTAR: Don Pedro Artasani, Calle Real, 32.—EN RIO MARTIN: Don Cristóbal Espinosa

LINEA COMERCIAL DE VAPORES Alvaro Rodríguez López

Se compran muebles usados

Compañía de Navegación «Tirrenia» Vapor "FIRENZE"

COMERCIALES INDUSTRIALES CONTRATISTAS DE OBRAS, etc. etc. Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

MUCHA ATENCION SEÑORES LA MAYORIA DE USTEDES NECESITAN COSAS QUE YO LES PUEDO ADMINISTRAR COMO PUEDEN VER SI QUIEREN Disponible

SINDICATO ESPAÑOL UNIVERSITARIO Delegación Local de Servicio Técnico

Se pone en conocimiento de todos los camaradas estudiantes de primero, segundo y tercer curso, afiliados a este Sindicato, se pasen por esta Delegación el día 24 del corriente, para resolver un asunto de máximo interés.

Con el fin de fomentar este útil deporte entre el elemento juvenil de esta ciudad, nuestro Sindicato ha organizado un concurso de natación que se celebrará el próximo domingo día 25 en el muelle de España a las cuatro de la tarde.

Relación de los objetos recibidos a última hora en este Sindicato para el próximo concurso de natación del día 25 del actual:

Goliath Es un Cemento Portland artificial de producción Nacional, de alta resistencia, preferido por los constructores

LaUninó y el Fénix Español COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS (FUNDADA EN 1864)

ADLER BICICLETAS Y MAQUINAS DE ESCRIBIR

COOPERATIVA TRANSPORTES DE MARRUECOS

¿QUERIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO? Tomad el que elabora Constantino Cossío

Grandes almacenes de tejidos CASA IBAÑEZ

CERVANTES A POLO

Sábado 24 septiembre de 1938. III Año Triunfal

Bar Jandilla Plaza de Ruiz, 2

"SPRIN" "SPRIN" "SPRIN" Bombón helado

¿QUIERE Vd. comprarse un estupendo? corte de traje barato y de buen gusto?

Ramón Weil y Hermano Fábricas de hielo. — Cámaras frigoríficas. — Aguas carbónicas y jarabes

UNDERWOOD TALLER DE REPARACIONES DE MAQUINAS DE ESCRIBIR Y GRAMOFONOS

LaEspigade Oro

ANIS BOMBITA (DULCE AROMATIZADO) RUTE

